



BUTZBACH. Mit einem bunten Programm verabschiedeten sich gestern die Ferienspielteilnehmer voneinander. Die Vorführungen reichten von Tänzen zu den Fußball-WM-Songs unter anderem im Workshop mit Steffi Kaiser erarbeitet (Foto oben r.) über Sketche und Gesangseinlagen bis hin zur Rope-Skipping-Show mit Schwertkampf-Szenen zum Thema „Fluch der Karibik“ (unten r.).  
Text + Fotos: thg

## Sommerversnügen wie im Flug vorbei

FERIENSPIELE Großes Abschlussfest auf Weidig-Schulhof / Fragezeichen vor der Neuauflage 2015

BUTZBACH (thg). „Wie im Flug“ vergingen die beiden Ferienspielwochen für 350 Butzbacher und Rockenberger Kinder wieder einmal. Damit sprach Organisatorin Anette Krä-

Brief“, riet Krämer.

Überhaupt wird zu überlegen sein, wie die nächsten, dann 42. Ferienspiele im Jahr 2015, organisiert werden, da Krämer inzwischen mit der Flüchtlings-Betreuung befasst ist. Weichen müssen wohl im Herbst gestellt werden, denn spätestens im Dezember beginnen schon die ersten Planungen für den Sommer und werden erste Absprachen unter anderem mit den Betreuern getroffen.

Einen Querschnitt durch das, was in den vergangenen beiden Wochen passiert ist, zeigten die Teilnehmer beginnend mit den Sechsjährigen bis hin zu den 13-Jährigen. Wie Krämer berichtete, kam der neue Programmpunkt Schwarzlicht-Mingolf in Herborn gut an. Vom Zelten gab es durchweg positive Rückmeldungen, denn auch das Wetter hat in diesem Jahr mitgespielt. Begeistert waren die Ferienspiel-Kinder auch von einem Waldbesuch, bei dem sie den Forst genauer unter die Lupe nahmen.

Musikalisch wurde das Fest von der Fußball-Weltmeisterschaft fast dominiert. Die WM-Lieder „We are one“ und „La la la“, aber auch die Hymne „Ein Hoch auf uns“, das „die Großen“ fast zum Schluss gemeinsam sangen, eine Idee, die beim Zelten entstanden war, waren zu hören. Im Stile der Weltmeister-Feier auf der Berliner Fanmeile forderten sie dann das Publikum auch auf, „Humba täterä“ mitzusingen.

Die Tanz-Workshop-Ergebnisse, die mit Steffi Kaiser erarbeitet wurden, waren ebenso zu sehen wie Rope-Skipping-Vorführungen, also die sportliche Variante des Seilspringens, die unter dem Motto „Fluch der Karibik“ inklusive Schwertkampf der beiden „Piratinnen“ in eine bühnenreife Show mündeten. Eine Gruppe präsentierte ihre Hob-

Butzbach



### Aktuell

mer von der Butzbacher Stadtverwaltung den allermeisten Teilnehmern aus dem Herzen. Für das große Abschlussfest gestern Vormittag auf dem Schulhof der Weidigschule hatten die Kinder noch einmal jede Menge Kreativität entwickelt und präsentierten den mitgekommenen Familienmitgliedern eine abwechslungsreiche Show.

Die beiden Bürgermeister waren entschuldigt. Der Rockenberger Verwaltungschef, Manfred Wetz, war noch im Urlaub, sein Butzbacher Kollege Michael Merle fehlte wegen eines wichtigen anderen Termins. Daher konnten auch die 13-Jährigen, die nach den Ferienspiel-Vorgaben in diesem Jahr zum letzten Mal an dem Sommerversnügen teilnahmen, ihn nicht danach fragen, ob sie nächstes Jahr wieder mitmachen dürfen. „Schreibt ihm einen netten